

Regio- special Aargau

KiFF Aarau

Das KiFF (steht für Kultur in der Futterfabrik) bietet seit 20 Jahren Populärkultur von Konzerten über Literatur bis Theater. Am 5. Juni gibt es Theatersport und Improvisationstheater mit den Impronauten. Das Publikum fordert: Kuh in Sauna. Die Impronauten improvisieren. Wie kriegen sie die wieder raus? Garantiert nichts einstudiert.
impronauten.ch
kiff.ch

Kloster Muri

Die Klosteranlage von Muri aus 1027 bietet einen eindrücklichen Kreuzgang und Renaissance-Glasmalereien, ein Klostermuseum, einen Gewölbekeller und die berühmten, prunkvollen Orgeln.
muri.ch

sole uno

Baden wie im Mittelmeer, schweben wie im Toten Meer, entspannen wie im Orient, saunieren wie in Finnland oder Sibirien. Seit dem 19. Jahrhundert wirkt in der «Rheinfelder Natursole®» die natürliche Kraft des Meeres.
soleuno.ch



Kultur Kloster Muri

Impronauten



sole uno

Nach- gefragt



Peach Weber, Komiker und Musiker
 Eingeborener Aargauer aus Wohlen.

«Im Aargau jagt ein Bijoux das andere.»

Peach Weber, welches ist Ihr Lieblingsplatz im Kanton Aargau?

Schwierige Entscheidung, im Aargau jagt ein Bijoux das andere!

Was empfehlen Sie unternehmungslustigen Familien?

Flinte kaufen, Wildsau jagen, auf dem offenen Feuer grillieren und dazu einen selbstgebrauten Fliegenpilz-Cocktail. Ein unvergessliches Erlebnis für die Kinder.

Wohin zieht man sich am besten für ein romantisches Wochenende zurück?

Vor das eigene Cheminée auf das selber geschossene M13-Bärenfell.

Gibt es eine Aargauer Sehenswürdigkeit, die Sie zwar schon x-mal gesehen haben, die Sie aber trotzdem immer wieder umhaut?

An der Reuss gibt es eine Stelle mit einer Sandbank, da bin ich immer überwältigt von unserer heimischen Natur.

Ihr Konzert-Tipp für diesen Sommer?

Geniessen Sie die drei Tage Sommer lieber im Garten.

Wo gibt es die beste Rüeblitorte?

Ich muss zu meiner Schande gestehen, dass ich diese Torte nicht so mag, aber ich liebe gekochte Rüeblis mit Kartoffeln vermantelt.

Was muss man als Nicht-Aargauer wissen, wenn man in den Aargau kommt?

Dass man danach seinen eigenen Kanton ein bisschen weniger liebt.